

## NANTES: UNA EXPERIENCIA JOB SHADOWING

**N**antes, una de las ciudades más vibrantes del oeste de Francia, ha sido el destino de una estancia Erasmus de una semana para tres profesores que participaron en un programa de job shadowing durante el mes de noviembre. Esta experiencia les permitió conocer de cerca el sistema educativo francés y enriquecer su formación profesional.

Durante su estancia, los docentes José Manuel Rocamora (Educación Física), Ignacio Fernández (Historia) y Raúl Fuentes (Economía) realizaron su job shadowing en el Liceo Gabriel Guist'Hau de Nantes, donde pudieron observar metodologías de enseñanza, intercambiar experiencias con compañeros de profesión franceses y participar en actividades académicas. Gracias al programa Erasmus+, esta iniciativa fomentó el desarrollo profesional y el intercambio de buenas prácticas entre docentes de diferentes países.



Uno de los principales atractivos de Nantes es su combinación de tradición e innovación. La ciudad cuenta con un patrimonio histórico majestuoso, como el Castillo de los Duques de Bretaña y la Catedral de San Pedro y San Pablo, mientras que su espíritu moderno se refleja en proyectos como Les Machines de l'Île, un espacio artístico único donde los visitantes pueden ver estructuras mecánicas inspiradas en el mundo de Julio Verne.

La experiencia de los profesores Erasmus en Nantes no solo se limitó al ámbito académico. Durante su estancia, tuvieron la oportunidad de conocer la vida cultural y social de la ciudad, así como de participar en actividades organizadas por el propio centro educativo. Además, Nantes ofrece una gran calidad de vida, con un sistema de transporte eficiente, numerosas zonas verdes y una escena gastronómica variada.

Uno de los principales retos que enfrentaron los profesores fue la adaptación al idioma y al sistema educativo francés. Sin embargo, el contacto directo con compañeros de profesión y la observación en el aula les permitió adquirir una visión más amplia y aplicar nuevos enfoques en su práctica docente.

En definitiva, esta estancia Erasmus en Nantes ha sido una experiencia enriquecedora tanto a nivel profesional como personal. La ciudad no solo ofrece un excelente entorno académico, sino también una oportunidad única para el intercambio cultural y la mejora de la enseñanza. Para los docentes que buscan expandir sus horizontes educativos, Nantes se presenta como un destino ideal.